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深谷市教育委員会



 

 

平成２３年深谷市教育委員会第１０回定例会 

 

 

 

日  時  平成２３年１０月１１日（火） 

      開 会 午後３時００分 

      閉 会 午後３時４５分 

 

場  所  深谷市教育庁舎 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   塩 谷 治 代 

委員長職務代理者     柿 澤 俊 雄 

      委        員   田 中 章 子 

委        員   西 倉 郁 夫 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 次 長   塚 原 寛 治 

      次     長   五十嵐 治 郎 

      次     長   豊 田 尚 正 

次     長      澤 出 晃 越 

教 育 総 務 課長        新 堀 浩 一 

教 育 施 設 課長   大 川   清 

学 校 教 育 課長   神 田 昌 文 

      生 涯 学 習 課長       武 井   茂 

      図 書 館 長           小 暮 利 明 

 

書  記  教 育 総 務 課   韮 塚 洋 明         

      課 長 補 佐    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第９回定例会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が柿澤委員（２号委員）並びに西倉委員（４号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

  ① 報告１ 平成２３年深谷市議会第３回定例会について 

   教育次長より説明 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より説明 

  ③ 報告３ 「確かで なめらかな接続」推進事業について 

学校教育課長より説明 

   ④ 報告４ 「まごころ先生」派遣事業について 

    学校教育課長より説明 

      ⑤ 報告５ 「震災に強い学校をつくる～震災に強い情報通信手段の確保～」について 

    学校教育課長より説明 

   ⑥ 報告６ 教職員向け「放射能に関するＱ＆Ａ」について 

    学校教育課長より説明 

   ⑦ 報告７ 深谷市教育委員会だより「こころざし」第３号（体力向上）について  

    学校教育課長より説明 

   ⑧ 報告８ 東日本実業団対抗駅伝競走大会の開催について 

    生涯学習課長より説明 

   ⑨ 議事１ 議案第４７号 深谷市立小・中学校の通学区域に関する規則の一部を改正する規則  

    学校教育課長より説明 

    

（２）発言の要旨 

① 報告１ 平成２３年深谷市議会第３回定例会について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 次 長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   委 員 長  給食の滞納の件で、教育委員会でも学校をフォローするとあ

りますが、具体的にどのような事をしているか教えてください。 

   教 育 次 長  納入状況については、９９．７パーセント近くであり、滞納

は少ない状況です。フォローについては、今年度、滞納対策会 

          議を設置し、特に滞納のある学校についてはその会議に出席い 



 

 

ただき、滞納の現状、滞納対策についての情報交換等を行って 

います。更にその後の会議では、今後具体的にどのような対策 

をしていくか協議し、更には実際訪問をしていくか等決めてお 

ります。今年の４月より準要保護の世帯について、今まで本人 

に給食費を給付していたものを、直接学校へ納入されるように 

したことにより、準要保護世帯についての滞納は無くなるとい 

う状況です。それ以外の滞納者へは、今後とも徴収方法等検討 

していきたいと思います 

 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

   ③ 報告３ 「確かで なめらかな接続」推進事業について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  補足で、資料２の学生ボランティアについてですが、埼玉大 

学については、仲介はとっていただいたものの、大体の学生が 

下宿していたり等、深谷市内から埼玉大学に通っている生徒は 

少なく、さいたま市近辺の学校から呼ぶのは、なかなか難しい 

状況でした。そこで、教育実習に来ている大学の生徒にも、呼 

びかけ、たくさんの大学の生徒が集まったという事です。 

   委 員 長  この３９人のボランティアの方が来てくれるという事ですが 

          、希望する中学３年生の生徒の指導をするにあたり、人数の配 

分については、これで足りるのでしょうか。 

   学校教育課長  これは昨年度からお願いしているもので、学級数の規模によ 

って配分ということで、担当者を交えてこちらで決めており、 

例えば明戸中は１学級になりますので１人、上柴中は学級数が 

多いことから４、５名を配分します。また、５時間授業の日が 

週２回程度ですので、それを考えると今年度ありがたい人数が 

確保できていますので、問題ないかと思います。 

    

④ 報告４ 「まごころ先生」派遣事業について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  補足で、１３頁のまごころ先生登録者ですが、八基の渋沢記 

念館の解説員の方や、獣医師の田坂先生には命の大切さ等のお 

話をしていただこうと考えております。梶並先生は剣道や茶道 



 

 

をしていらっしゃる方で、伝統文化の尊重という今回の学習指 

導要領の改訂を重点に置きながら、お話いただこうと考えてお 

ります。また、この中に上がっていない先生もまた、各学校で 

依頼して、ゲストティーチャーとしてお願いするという事です。 

 

⑤ 報告５ 「震災に強い学校をつくる～震災に強い情報通信手段の確保～」について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

   ⑥ 報告６ 教職員向け「放射能に関するＱ＆Ａ」について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

   ⑦ 報告７ 深谷市教育委員会だより「こころざし」第３号（体力向上）について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  走力という点で、昔はどの学校でも運動場回りをしていまし 

たが、今はどのような状況でしょうか。 

   学校教育課長  授業が始まる前の業前運動、授業間の休み時間の業間運動が 

ありますが、業前運動については、小学校１９校中１０校が実 

施しており、実施していない学校は９校です。実施していない 

学校についてはおそらく朝読書や朝学習の時間をとっていると 

思います。業間運動については、実施している学校は、１９校 

中１２校、実施していない学校は７校というような状況です。 

   教 育 長  これは、新学習指導要領での時間が増えた事による皺寄せは 

あるのでしょうか。 

   学校教育課長  今年度から小学校については全面実施で、総合的に１時間ず 

つ程度増えております。学校によっては学習や運動に課題があ 

り、総合的に力を上げていきたいという状況で、出来れば業前 

運動を確保したい中で、時間が増えた事によって学校側は悩ん 

でいるといった状況です。 

  

   ⑧ 報告８ 東日本実業団対抗駅伝競走大会の開催について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   生涯学習課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 



 

 

   ⑨ 議事１ 議案第４７号 深谷市立小・中学校の通学区域に関する規則の一部を改正する規則  

 委 員 長  事務局より説明を求めます。 

学校教育課長  議案第４７号 「深谷市立小・中学校の通学区域に関する規 

       則の一部を改正する規則」について、深谷市都市計画事業武川 

中央土地区画整理事業の換地処分に伴い、新設された町の区域  

を通学区域に加えたいので、この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  これにより、自治会に変更はありませんか。 

   学校教育課長  はい。 

    委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

  

  委 員 長  他に事務局より報告等はございませんか。 

          （報告なし） 

    

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回の会議、第１１回定例会は１１月９日（水）午前１０時 

開会です。 

 

         以上で、平成２３年深谷市教育委員会第１０回定例会を閉会 

します。 

    

 

 


